

Infostand des Kreuzbundes Heidelberg im Rahmen der Caritas Aktion „Eine Million Sterne“

Zum neunten Mal rief Caritasinternational zur Teilnahme an der Solidaritätsaktion „Eine Million Sterne“ auf. Am 14. November 2015 erstrahlte die Bonifatiuskirche in Heidelberg im Lichterglanz. Die bundesweite Aktion stand in diesem Jahr unter dem Motto: „Stadt-Land-Zukunft“. Sie wies auf die Probleme hin, die sich durch die anhaltende Abwanderung der erwerbsfähigen Bevölkerung aus ländlichen Regionen nach sich zieht. Der Blick richtete sich insbesondere auf Bolivien. An diesem Beispiel zeigten sich die Dimensionen des Themas. Jeder konnte, verbunden mit einer Spende, eine Kerze anzünden, damit das Licht in der Dunkelheit leuchtete. Dazu gab das SAP Sinfonieorchester ein Benefizkonzert.

Das Orchester eröffnete den Abend mit der Marseillaise, der französischen Nationalhymne. Alle Anwesenden gedachten anschließend mit einer Schweigeminute der Opfer der Terroranschläge von Paris. Bedingt durch die Teilnahme des Orchesters war die Bonifatiuskirche bis auf den letzten Platz gefüllt. Das wiederum kam dem Kreuzbund Heidelberg zugute, der mit einem Infostand an der Veranstaltung vertreten war.

Klaus Querbach, Kreuzbund Heidelberg
Fotos: Klaus Querbach

